
A-t-on vraiment tué Napoléon ?

Arsenic ou pas arsenic là est la question

Depuis quelques temps on pensait que Napoléon serait mort empoisonné à l'arsenic. Empoisonnement accidentel ou
volontaire, c'est une autre question.

Cette hypothèse reposait essentiellement sur la concentration d'arsenic retrouvé dans les cheveux de l'Empereur, pratiquement
100 fois plus forte que la concentration moyenne actuelle.

Grâce à des musées italiens et français ayant fournit des échantillons, des chercheurs Italiens au nord de Padoue ont noté que
les concentrations d'arsenic dans les cheveux de Joséphine de Beauharnais, et de l'Aiglon étaient aussi élevées. Celà remet
donc en cause cette thèse d'empoisonnement comme origine du décès de Napoléon et remet à l'ordre du jour la précédente
hypothèse du cancer de l'estomac.
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